

Bupati Sukabumi Terpilih Asep Japar Salurkan Bantuan untuk Korban Bencana di Kecamatan Ciemas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Dec 18, 2024 - 06:05



Sukabumi, 17 Desember 2024 – H. Asep Japar, Bupati Sukabumi terpilih periode 2025-2030, bersama rombongan memberikan bantuan kepada para korban bencana di Kampung Ciemas, Desa Ciemas, Kabupaten Sukabumi, Selasa (17/12/2024). Kedatangan Bupati terpilih tersebut disambut hangat oleh warga yang tengah menghadapi dampak bencana. H. Asep Japar didampingi oleh istri

tercinta dalam aksi kepedulian ini.

Meskipun masa jabatannya belum dimulai, H. Asep Japar menunjukkan komitmennya untuk segera hadir dan membantu masyarakat yang membutuhkan. Bantuan yang diberikan berupa paket sembako, perlengkapan rumah tangga, dan obat-obatan. Jenis dan jumlah bantuan disesuaikan dengan kebutuhan mendesak para korban bencana. Informasi lebih lanjut mengenai rincian bantuan yang disalurkan belum dipublikasikan secara resmi.

Dalam kesempatan tersebut, H. Asep Japar menyampaikan rasa simpati dan empati yang mendalam kepada para korban bencana. Ia juga memberikan semangat dan motivasi agar warga tetap tabah dan optimis dalam menghadapi cobaan ini. Bupati terpilih tersebut menekankan pentingnya kebersamaan dan gotong royong dalam proses pemulihan pasca bencana.

"Saya turut berduka cita atas musibah yang menimpa warga Masyarakat Kabupaten Sukabumi. Semoga bantuan yang kami berikan dapat meringankan beban dan memberikan sedikit kelegaan bagi para korban," ujar H. Asep Japar.

Selain menyalurkan bantuan, H. Asep Japar juga berdialog langsung dengan warga untuk mendengarkan keluhan dan aspirasi mereka. Ia menjanjikan akan terus memantau perkembangan situasi di Kampung Ciemas dan memastikan proses pemulihan berjalan dengan baik. Kehadirannya di lokasi bencana menunjukkan kepedulian dan komitmen nyata dari pemimpin terpilih untuk selalu dekat dengan rakyatnya.

Rombongan Bupati Asep Japar juga berkoordinasi dengan pihak terkait, seperti BPBD (Badan Penanggulangan Bencana Daerah) Kabupaten Sukabumi, untuk memastikan penyaluran bantuan tepat sasaran dan terkoordinasi dengan baik. Kerjasama antar lembaga pemerintahan dan masyarakat diharapkan dapat mempercepat proses pemulihan pasca bencana di Kampung Ciemas.

Kehadiran H. Asep Japar dan rombongan di Kecamatan Ciemas menjadi bukti nyata bahwa kepedulian terhadap masyarakat merupakan prioritas utama, bahkan sebelum masa jabatan resmi dimulai. Semoga aksi ini dapat menginspirasi dan menjadi contoh bagi pemimpin lainnya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Sumber: Tim Organ Relawan AA